

敬老に日にバイオリンの生演奏をしました



敬老の日には、バイオリンとピアノの生演奏をして頂きました。バッハの曲から童謡、唱歌、ディズニーの曲まで、皆さんで唄える曲はみんなで唄いました。演奏の素晴らしさに感激、感動をして、涙を流される方々も多くいました。アンコールもあり、とてもいい演奏会になりました。演奏後は、おやつバイキングをしました。せんべいがいさ！チョコが好きだよ！と思い思い食べたいお菓子を楽しく食べました。

s
s
み
ら
い
新
聞

第 73 号
2019 年 9 月
発行責任者
新津 尚

防災訓練を実施しました

千葉県の人たちにはこのたびの台風災害に見舞われたことに対し、心よりお見舞い申し上げます。

災害はいつやってくるのかわからない！

防災の日を機に、防災訓練を実施しました。とにかく、避難をスムーズにして、皆さんが無事に避難で

きまろし 口頃より訓練しておくと必要性を



9月の誕生会



9月の誕生日の方は、5人おられました。秋分の日という事もあり、おはぎ作りを皆で体験しました。

誕生日の方々には、カードを読み上げて、おひとりおひとりにお渡ししました。とても有意義な誕生会になりました。

ご利用者様のほとんどが90歳前後ですが、とても貴重なことだと思います。これからもお身体にご留意され、人生を楽しんで欲しいと思いました。おはぎは、大好評で皆さん「美味しい美味しい」と3つともペロッと平らげておりました。